

社会福祉法人 春献美会

すぎなみのぞみだより

NO. 4



すぎなみのぞみ保育園
令和2年7月1日発行

雨の毎日ですね —予想では7月中旬には梅雨明けだそうです—

水遊びができる暑い日も待ち遠しいのですが、外に出られない雨の日に3階で運動遊びをするのも楽しくて、園の中はいつも子どもたちと先生の笑い声でいっぱいです。あんな時期があったから、今改めて幸せを感じる日々です。この幸せが続くように、これからもこれまで同様に感染症対策をしていきますのでご協力をお願いします。

今月末には、初めての「夏まつり」があります。本来ならご家族や近隣のみなさんもお誘いする行事なのですが、今年は子どもたちだけで楽しみます。ゲームコーナーや食べ物屋さん(紙で作った食べ物です)、盆踊りもみんなで踊ります。初めての大きな行事なので、今から楽しみです。

7月の予定

7日(火) 七夕集会

※集会はせず、各クラスでお話を聞きます

16日(木) 避難訓練

20日(月) 身体測定

22日(水) 誕生会

31日(金) 夏まつり

※給食・おやつは、夏まつりメニューです

今年の みずあそび

この夏は、感染症予防のため、杉並区の保育園ではプール遊びを中止としています。小さなプールやタライでも、水の中に入ることには行わないとのことですので、すぎなみのぞみ保育園でもそのようにしています。

始めるまでは「つままない」「これプールじゃない」などの声が聞かれるのではないかと思いましたが、子どもたちは『遊びの天才』! 小さなバケツやじょうろ、ペットボトル、水鉄砲などを使い、いつまでも楽しそうに遊びます。足元にできた「水たまり」さえも子どもたちには楽しいようで、バシヤンと足で水を飛ばしてはキャッキヤと笑い合っています。

夏が終わるまで
たっぷり楽しめそうです。

※幼児は、男女分かれてシャワー
着替えをしています



7月生まれのお友だち

おたんじょうび
おめでとう



1名のお友だちが
誕生日を迎えます

おねがい

引き続き、園児・保護者の検温と記入、入室時の手の消毒をお願いします。お迎え時は入室せず、部屋の前でお待ちください。

おしらせ

7月6日に栄養士が着任します。
これから毎日おいしい給食を作ります! よろしく
お願いします。

ほしに
ねがいを

たなぼたさま



7月7日は「七夕」です。なぜ七夕飾りを笹の葉に飾るのでしょうか?

それにはこんな理由があります。昔の人は笹を神聖なものとして扱ってきました。笹はまっすぐ天に向かって伸びる性質を持っています。そのため笹に願い事を込めた短冊を飾ることで、天界にいる神様やご先祖様に願い事が届きやすいと信じていたからです。用意した笹に、みんなの短冊を飾ります。一緒にお祈りしましょう。願いがかないますように。